



## 芝生の校庭に

7月15日、社家小学校の校庭約1000平方㍍に、全児童が協力して芝生の苗を植え付けました。



## 来場者12万5000人



7月25日、「えびな市民まつり」が行われました。ステージイベントやパレード、天候不順のため30分早めて打ち上げられた花火が盆踊りと競演するなど、市役所周辺は一日中、多くの人にぎわいました。

学生時代、海老名駅を乗り換えるため利用していました。毎日大混雑で大変だったことを思い出します。駅舎部自由通路

編集後記

の全面開通まであと少し。バリアフリー化も進み、便利になります。生まれ変わる海老名の玄関口、とても楽しみです。(N)



## 浴衣でお茶会

7月10日、子育て支援センターで浴衣を着てのお茶会を開催。10人の参加者は、育児の忙しい手を休め、ゆったりとした時間を過ごしました。

7月21日、11月に横浜市で開催されるアジア太平洋経済協力会議(APEC)首脳会議に備え、市・市消防・海老名警察署合同で、テロ対応訓練を行いました。



## APEC合同訓練

## 涼しい音色に誘われて



7月23・24日、風鈴市を開催。風鈴の販売や絵付け体験コーナーが設けられ、多くの親子連れが風鈴の音色による「涼」を感じていました。